

Mittwoch, 11. September 2019, Münchner Merkur - Nord /
Lokalteil

A 99: Lkw-Unfall endet glimpflich

Haar – Das hätte auch anders ausgehen können: Auf der A99 in Fahrtrichtung Salzburg–Nürnberg sind gestern gegen 10.30 Uhr zwei Lkw ineinander gekracht. Doch der Unfall ging glimpflich aus. Zwischen der Anschlussstelle Haar und der Raststätte Vaterstetten ist ein Lastwagen auf einen vor ihm fahrenden Lkw aufgefahren. Die Fahrer wurden nicht verletzt, meldet die Autobahnpolizei Hohenbrunn. Die Autobahnmeisterei sperrte die Unfallstelle ab. Die Feuerwehren aus Haar und Grasbrunn wurden zwar alarmiert, aber nach zehn Minuten wieder abgezogen. Die Lkw wurden abgeschleppt. icb